

Conférence du 20 octobre 2023 : les chansons françaises, reflet des époques

Le sujet est bien vaste...

Adrien BOSMAMBRUN a traité ce thème avec de nombreux exemples de chansons replacées dans le contexte de leurs époques. En revoyant les pochettes de disque, voire en fredonnant..., nous nous sommes remémorés les artistes français et leurs œuvres à caractère social, celles qui ont le plus marqué les esprits des années 1950 à 1980. Ainsi, Jean Ferrat qui chante «Camarade», Juliette Gréco «Déshabillez-moi», Michel Sardou «Les Ricains», Michel Polnareff «L'amour avec toi», Jean-Jacques Goldman «Elle a fait un bébé toute seule» et bien d'autres...

Un moment de douce nostalgie partagé par un public hélas bien clairsemé.

